

#SÜD-OST 19. September 2016

Harzer Schmalspurbahnen: 25 Jahre Volldampf in Freiheit

Die Harzer Schmalspurbahnen (HSB) feierten in einer Veranstaltung auf dem Brocken das 25 jährige Jubiläum der Wiederaufnahme des Zugverkehrs zum Brocken. Genau vor einem Vierteljahrhundert, am 15. September 1991, fuhren dort nach über dreißig Jahren wieder Personenzüge.



Geladen waren viele Wegbegleiter der letzten 25 Jahre. Die anwesenden Politiker, unter ihnen der Ministerpräsident des Landes Thüringen sowie der Minister für Verkehr des Landes Sachsen Anhalt, sicherten der HSB auch zukünftig ihre Unterstützung zu.

Alle Redner hoben die besonderen Leistungen der HSB - gerade auch für die touristische Entwicklung der Region - hervor. Insbesondere würdigten sie die besonderen Leistungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und baten den anwesenden Betriebsratsvorsitzenden, Hansi Pape, diesen Dank an die Kolleginnen und Kollegen weiterzutragen.

Der EVG Bundesvorstand - an diesem Tage vertreten durch den Bereichsleiter beim Bundesgeschäftsführer, Kollege Torsten Westphal - sagt „Herzlichen Glückwunsch“. Respekt und Anerkennung allen Kolleginnen und Kollegen für den super Job den sie, unter nicht immer einfachen Umständen, tagtäglich verrichten. Ohne sie hätte sich die HSB in den letzten 25 Jahren nicht so entwickeln können. Das darf nie aus den Augen verloren werden, auch wenn die vielen Dampfloks das Herz aller Eisenbahnfreunde höher schlagen lässt.

Und eine Anmerkung in eigener Sache: Wer noch nicht auf dem Brocken war - es ist eine Reise wert und dann natürlich mit der HSB. Es ist ein wirkliches Erlebnis.